

Unser über alles geliebter Sohn, mein einziger Bruder, mein Neveu und unser Cousin

Sébastien Claude Delaquis

23. Januar 1983 bis 12. Januar 2018

ist durch einen tragischen Unfall mitten aus dem Leben gerissen worden. Nach seinem langen Studium und seiner Rückkehr aus dem Ausland lag die Zukunft wie ein farbiges Feld voller Möglichkeiten vor ihm. Er war gerade dabei, seine Träume zu verwirklichen, als der seidene Lebensfaden riss. Unsere Trauer ist grenzenlos. Noch wissen wir nicht, wie das Leben ohne unseren Bäschi weitergehen soll.

Franziska und Gaston Delaquis-Odermatt

Raphaël Delaquis

Chantal Delaquis

Joëlle Frey

Michelle Frey

Wir nehmen am Freitag, 19. Januar 2018, um 10.30 Uhr, in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs, Ostermundigenstrasse 116, 3006 Bern, von Bäschi Abschied. Er ist dort bis Freitag früh aufgebahrt.

Im Sinne von Bäschi können folgende Institutionen unterstützt werden:

OceanCare, 8820 Wädenswil, Postkonto 80-60947-3, IBAN: CH14 0900 0000 8006 0947 3

WWF Schweiz, Postkonto 80-470-3, IBAN: CH18 0900 0000 8000 0470 3

Traueradresse: Stockerenweg 5, 3014 Bern